

ひよこぐみ通信





食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…過ごしや すくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、 遊びを楽しんでいる子どもたちです。

今月は、ひまりちゃん、やまとくんが1歳の誕生日 を迎えました。誕生日会では、自分の名前が呼ばれる と可愛い声で「は一い」と手をあげて返事をしてくれ ました。

保育士から渡した誕生日カードにくぎ付けで見たり、 指さして「わたし、ぼく」といっているようでした。 どんどん大きくなあれ!

10月は過ごしやすい気温でしたので陶史の森ま で散歩に行ったり、陶史台公園に行きました。 始め、滑り台やブランコなど緊張した顔つきで したが、遊んでいくうちにいつもの笑顔になり身振

り手振りで何回も滑り台を滑りたいと保育士に アピールしていました。また、たける君は 陶史の森から保育園まで頑張って歩くこと

> ができました。体力がついてきました。 来月も子どもの成長が楽しみです!











10 月の様子





















月初めのティッシュ BOX の持参お願いします。



〇月 名前 を書いてください

